
令和７年 6 月 17 日 

副会長 犬飼孝二 

 令和７年６月度 西こじょう会 役員会・幹事会報告書   

日 時     令和７年 6 月 14日（土） 13：15～15：20 

場 所   天神山福祉会館 第 2集会室 

出 席 者     役員 11 名、 幹事  12 名 

会 員 数     104 名（令和 7年 6月 1日現在） 

議     題 

○会議前に早川会長から、夏用ビブスについて見本 2点のサイズ紹介が有りました。西社協の補助金申請 

に間に合うよう進めている。現在のベストと同様に西こじょう会名などのロゴ入りになる。 

１. 会長挨拶 

鶴舞公園の清掃活動は雨天延期(21 日)になりましたが、来週は 35℃超えになる予報になってるので

水分補給は忘れないようにしてもらいたいです。 

２．鯱城会代議員会･幹事会報告 

・鯱城会会員数の推移表(令和 3年～令和 7年)が示され、各区ともに対前年比で減少した区が多くみら 

 れた。10％近く減少した区のトップは守山区、次に天白区、西区の順になっている (5 月調査)。 

・鶴舞公園クリーンキャンペーンに於ける各区の参加予定人数表(在学生を含む)が示された。2年生は 

クラス単位ではなく、各区単位にして貰えないか申し入れたが、結果はクラス単位になっていた。 

・各区の作品展日程が出揃い、こなみ会(南区)7/15～7/22 芸文 12 階展示が皮切りに、港区のみ未定。 

・西こじょう会だよりの発行者に名古屋市鯱城学園を入れることで補助金は 25,000 円頂ける。従来は 

「高年大学」が入っていたが、今年から外すよう学園の指示があった。理由は分からないとのこと。 

３．会計 

・5 月末残金は 336,235 円。5月支出は同好会支援 24,000 円、鯱城会費 10,400 円、封筒･紙代等約 1万円。 

４. 広報委員会 

・西こじょう会だより第 125 号を配付しました(169 部)。乱丁などがあれば連絡下さい。 

５. ボランティア委員会 

・庄内緑地清掃活動(5/31)には 24 名参加頂いた。ボランティア活動保険加入者カードは配付を完了。 

・第 1回西区ボランティア協議会報告(5/26)としては清掃活動等の年間計画でした。6/16(月)のボラン 

ティア協議会総会には、早川会長と古田ボランティア副委員長が参加の予定です。 

６．行事委員会 

・ボッチャ交流会(7/31)の案内を出しました。優勝･準優勝には僅かですが景品を準備します。 

・16 区フェスティバルが 10/24(金)に開催されます。競技種目や担当区も決定した。応援合戦は参加の 

有無を報告することになりましたが、西区は参加とし団長は細川さん、補佐は中村さんになった。 

７. 総務委員会 

 ・5 月度役員会･幹事会報告書と第１回同好会代表者会議報告書を提示しましたので、ご確認下さい。 

・学区相談役意見交換会を 7/12(土)実施します。課題としては相談役が居ない学区、相談役の人選、 

  相談役と幹事の連携、相談役の位置付け、相談役の役割期待を明確にするなどの意見があった。 

・5/19 グラウンドゴルフ交歓会委員会報告: 今年度は 10/22(水)に昨年同様で実施します。実行委員長･ 

 副委員長や雨天時の予備日設定の有無などは 6/16(月)の会議で決まる予定です。 

      ・地域ミーティング(6/11)に参加した 39 期生 18 名のアンケート結果は、概ね参加して良かったでした。 

・鯱城学園 2年生に「西こじょう会だより 125 号」の配布時には、参加可能な行事案内も添付する。 

・総会で指摘された会則第 12 条の改定案について検討した。主旨は鯱城会費の金額が実態に合わなくな 

った為、金額記述を省き（鯱城会費を含む）とする整合案であった。これに対し、(鯱城会費を含む) 

記述も不要ではないか。残す場合には会則内でいきなり鯱城会という記述は説明不足ではないか。 

来春の改定なので急ぐことは無く鯱城会会則、他区会則と照らし柔軟に判断すべき案が出たが、役員 

採決が諮られ、提示案に過半数の挙手が示された。 

      ・角田さんからウィメンズマラソンの感謝状の配付があった。9月には来年度の募集があるので暫定的 

に参加者登録を願いたい。角田さんに届く内容はボランティア委員長に随時引き継ぐ方向とする。 

・イオンタウン名西の“幸せの黄色いレシート”への応募に関しては、角田さんに検討をお願いする。 

                     (1 完) 


